



Le taux de croissance de l'économie a ralenti en 1970 mais il a repris de la vigueur en 1971. L'impulsion s'est raisonnablement maintenue en 1972. Le produit intérieur réel a progressé de 5.2% en 1972, après une augmentation de 5.9% en 1971. La croissance s'est poursuivie en 1973 et le produit intérieur réel a progressé de 6.9% (tableau 21.10).

La croissance de l'économie canadienne pendant la majeure partie de la période est imputable surtout aux industries manufacturières et, en particulier, aux industries manufacturières productrices de biens durables (tableau 21.11). L'augmentation rapide de la production de bien durables est due avant tout aux florissantes industries de l'automobile et des pièces de véhicule automobile. Une interruption marquée de la forte tendance à la hausse dans la production automobile est apparue au début de 1966 et a persisté jusqu'au dernier trimestre de 1966. Elle est généralement attribuée aux variations de la conjoncture économique en Amérique du Nord et plus particulièrement au resserrement du crédit en 1966 et à la hausse des prix, sans oublier la préoccupation des consommateurs au sujet de la sécurité automobile. Depuis 1968, la production a été touchée, directement ou indirectement, par des grèves ou des pénuries de pièces, et en 1970 elle a sensiblement régressé en raison de la baisse